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VERBALE DEL CONSIGLIO REGIONALE FVG 
N. 03/2022 del 20 luglio 2022 

 
Con riferimento alla convocazione Prot. N. 04CR2022 del 04-07-2022, il Consiglio regionale della FIJLKAM 

del Friuli Venezia Giulia si è riunito alle ore 18.00 di mercoledì 20 luglio 2022 presso la Sala Riunioni del 
CONI POINT presso lo Stadio Friuli e in collegamento Zoom per discutere il seguente Ordine del Giorno: 

 
Ordine del Giorno 

1. Introduzione del Presidente 
2. Approvazione del verbale della seduta precedente (verbale n. 2 del 24 maggio 2022).  
3. Analisi situazione finanziaria e documentale 
4. Rapporto sulla comunicazione 
5. Attività sportiva e promozionale dei settori 2022 
6. Varie ed eventuali 

 
Sono presenti il Presidente Sandro Scano, i Vicepresidenti Andrea Piccinini, Roberto Ruberti e Martino 

Moroldo. Sono inoltre presenti Erika Zucchiatti, Leila Giovanatto ed Enzo De Denaro e, collegati via piatta-
forma zoom, i delegati provinciali Meri Facini, Anna Devivi, Bruno Vendramini. È inoltre presente il Segre-
tario regionale Fabio Verona, che viene invitato a dare lettura degli atti predisposti per l’approvazione nel 
rispetto dell’ordine del giorno. 

Punto 1: Il Presidente prende la parola per salutare e ringraziare i presenti, sia fisicamente sia tramite 
piattaforma zoom. Ribadisce la necessità di una maggiore collaborazione tra i membri del Consiglio, sia dal 
punto di vista comunicativo che organizzativo. In questo richiama l’osservazione della Circolare Federale 
del 11-07-2022, ove sono state puntualizzate le modalità di convocazione, tenuta e verbalizzazione delle 
riunioni di Consiglio e Consulta. Il Presidente inoltre fa un breve accenno al contenuto delle recenti riunioni 
con il Presidente Federale dello scorso 15 giugno. Verrà emanato un codice etico a fronte di alcuni compor-
tamenti scorretti di alcuni tesserati, anche sui social network. Si è parlato del rapporto con gli EPS, sottoli-
neando la necessità di dare maggiore qualità, soprattutto nella formazione. Roberto Ruberti sottolinea la 
necessità di avere un buon rapporto con gli EPS, di fare degli accordi, soprattutto a livello locale. Enzo De 
Denaro parla del fatto che a livello locale è molto importante il rapporto con le persone. Andrea Piccinini si 
chiede quale sia il rapporto tra tesserati EPS e tesserati FIJLKAM, soprattutto per chi ha il doppio tessera-
mento. Il Presidente riferisce in merito alla riunione tenutasi con il Consiglio Regionale CONI Friuli Venezia 
Giulia, alla presenza del suo Presidente Giorgio Brandolin e dell’Assessore Regionale allo Sport TizianavGi-
belli, in cui è stato fatto il punto su tutti i contributi erogati nel periodo del Covid dalla Regione alle ASD/SSD, 
come ad esempio i contributi per la sanificazione degli impianti sportivi pubblici e i contributi per l’attività 
giovanile. Si è parlato dell’organizzazione degli EYOF a gennaio 2023, per il quale continua da parte del CONI 
FVG la ricerca di volontari; sarebbe opportuno sensibilizzare giovani e ragazzi a fare i volontari durante la 
settimana dell’evento. Inoltre, durante nello stesso periodo sarà organizzata presso la Fiera di Udine la 
“Casa dello sport” con la possibilità di avere a disposizione uno stand. Il Presidente chiude il suo intervento 
suggerendo un incontro a breve termine con le società della regione, in concomitanza con l’inizio della 
nuova stagione sportiva e in concomitanza con la scadenza del primo biennio, suggerendo  il prossimo inizio 
di ottobre.  

Punto 2: Viene approvato all’unanimità il verbale della seduta precedente n. 2 del 24 maggio 2022.  

Punto 3: Fabio Verona prende la parola per riferire brevemente sulla situazione finanziaria dei vari 
settori, che risultano in attivo e coerenti con i progetti in corso e con il bilancio preventivo 2022.  

Punto 4: Il Presidente prende la parola per parlare della situazione del Media Team FVG, che sta molto 
ben lavorando e ha permesso di aumentare in modo considerevole la visibilità delle attività sportive svolte 
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in regione, essendo riferimento anche a livello nazionale. Dall’ultima riunione si è iniziato un percorso per 
consolidare la presenza del Media Team regionale e rendere chiaro quali sono le sue competenze. Enzo De 
Denaro interviene per ricordare che la Federazione ha emanato delle linee guida sulla comunicazione: due 
i principali pilastri, 1) si responsabilizzano Presidente e Vicepresidenti nella pubblicazione dei documenti 
federali e 2) si pone l’accento sulla necessità di migliorare la comunicazione sui siti web regionali, che pos-
sono diventare importanti canali per la diffusione delle notizie anche nei media locali e nazionali. Entrando 
nel dettaglio, il Presidente propone ai presenti un documento, creato insieme a Erika Zucchiatti, sul quale 
vengono ribaditi i compiti attribuiti e le competenze richieste al Media Team, nonché le modalità per poter 
usufruire del loro servizio. Interviene Erika Zucchiatti per illustrare ai presenti le linee guida contenute nel 
documento ed elaborate per la gestione dei rapporti tra il gruppo e tutte le controparti interessate: 1) primo 
referente del Media Team è il Presidente Regionale, ma il gruppo è appendice di tutto il Consiglio Regionale 
2) selezionare per tempo eventi nei quali è richiesta la presenza così da dare tempo al Media Director di 
individuare le persone adatte 3) riunioni periodiche con i Vicepresidenti per elaborare i calendari con largo 
anticipo, soprattutto per eventi di portata nazionale o internazionale. Enzo De Denaro parla della necessità 
di costruire un buon rapporto con il gruppo, che non si basi solo su richieste da assolvere, ma un confronto 
continuo e collaborativo e basato sulla fiducia. Leila Giovanatto suggerisce un approccio maggiormente 
commerciale e strutturato. Anna Devivi per il settore Karate parla della necessità di iniziare a programmare 
i vari eventi in modo più organizzato.  

Si discute del trattamento economico e della ripartizione dell’onere sui vari settori. Roberto Ruberti 
riporta l’indicazione in Consulta riguardo le percentuali, che vanno rapportate all’attività effettivamente 
svolta e alle società presenti sul territorio. Enzo De Denaro parla anche della necessità che tutti i settori 
contribuiscano al Media Team, che al momento è formato quasi completamente da persone che afferiscono 
al settore Judo. Nell’ottica del budget, i presenti valutano la disponibilità economica annua complessiva in 
euro 7.000,00, da ripartire con le seguenti percentuali: 40% judo, 30% karate, 20% funzionamento e arti 
marziali, 10% lotta. Dato che le persone coinvolte in modo permanente sono Erika Zucchiatti, Agnese Piccoli 
e Mara Zuliani, propone al Consiglio per loro un compenso forfettario annuo. Nel dettaglio: Erika Zucchiatti 
euro 3.000,00, Agnese Piccoli euro 1.500,00, Mara Zuliani euro 1.500,00. Per gli altri componenti vengono 
previsti rimborsi occasionali, in concomitanza con specifici eventi, sulla base dell’effettiva disponibilità e del 
loro impiego. Per tali importi e per eventuali spese da sostenere per trasferte vengono destinati i residui 
euro 1.000,00. Il Consiglio prende atto della necessità di migliorare le attività operative e approva all’una-
nimità il trattamento economico proposto. Su proposta di Andrea Piccinini, si concorda di rendere pubbli-
che le linee guida, in modo che vengano recepite rapidamente e chiaramente da tutte le società.  

 
Punto 5. Il Presidente prende la parola per riportare sul successo delle FIJLKAMPIADI, che si sono te-

nute a Trieste lo scorso 2 giugno. Il Presidente si complimenta con tutto lo staff triestino. Il costo dell’evento 
è stato interamente supportato dallo sponsor Querciambiente Soc. Coop di Muggia. Prende la parola il de-
legato Anna Devivi che presenta l’iniziativa EDUCAMP, un evento CONI previsto per settembre a Trieste.  
Quest’anno l’EDUCAMP, organizzato formalmente dalla società Karate-do Trieste, è finalizzato a coinvol-
gere nell’organizzazione tutte le società FIJLKAM dell’area triestina.  

Prende la parola Roberto Ruberti per confermare che è in corso di organizzazione l’Open di Karate, per 
il quale è stato ottenuto il contributo regionale. Sono in via di definizione data e località di svolgimento della 
manifestazione.  Per il settore Judo il Vicepresidente Andrea Piccinini conferma la ripresa di buona parte 
degli eventi sportivi, come il Criterium, nonché degli eventi formativi, tra cui i corsi di graduazione e inse-
gnanti tecnici. Comunica inoltre che le società stanno riprendendo a organizzare i Trofei privati che in pe-
riodo pandemico erano stati sospesi.  

 
Punto 6. Passando alle varie ed eventuali: 
- il Presidente ricorda ai presenti che è necessario procedere alla ripartizione degli oneri per assistenza 

alle società sui tesseramenti. Il Consiglio conferma all’unanimità che le quote destinate a Judo e Arti 
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Marziali saranno conferite a Laura Scano, quelle per il Karate a Meri Facini, quelle per la Lotta rimar-
ranno a disposizione del settore.  
- Il Presidente, facendo seguito a quanto comunicato al Punto 1, identifica una data utile per l’in-

contro con le società nel 1° ottobre 2022, data compatibile con il calendario delle diverse discipline.  
- Nell’ottica dell’attuazione delle apposite Linee Guida FIJLKAM del 2 marzo 2022, si conviene che 

Presidenti e Vicepresidenti saranno responsabili della pubblicazione, diffusione e controllo dei do-
cumenti emessi, i quali andranno pubblicati a loro cura sul sito web regionale.   

- Premesso che la Federazione ha informatizzato la gestione dei corsi e la gestione sportiva creando 
delle apposite piattaforme nel sito federale nazionale, il Presidente rappresenta di aver incaricato 
quale referente per la regione Meri Facini per il Karate e Valentina Visintini per tutti gli altri settori. 
Il Consiglio prende atto e approva.   

- Il Presidente comunica di aver concesso all’ASD Karate Do Trieste un contributo di euro 500,00 a 
copertura delle spese organizzative dell’evento “FIJLKAMPIADI”, tenutosi lo scorso 4 giugno a Trie-
ste e chiede la ratifica. Il Consiglio approva.  

- Il Presidente propone la messa fuori uso dell’apparato Fax in carico al Settore Funzionamento, 
ormai obsoleto. Il Consiglio approva.  

 
Esauriti gli argomenti all’ordine del giorno, on essendoci altro da discutere, né alcuno avendo chiesto la 
parola, la riunione è stata dichiarata conclusa alle ore 20:30. 

 
 
 

Il segretario 
Fabio Verona 

Il presidente 
Sandro Scano 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


